

San Cristóbal 2002

Nuri Montañés

No es una mañana cualquiera la que nos reúne, en esta ocasión almorzamos en la gasolinera para festejar a nuestro Patrón. Hoy me invaden los recuerdos de los viejos pioneros, aquéllos que con sus credos nos hicieron a nosotros, camioneros. Por todo ello, tras arreglar el altar en nuestra "Font del Company" pensé de entre todos... alguno cazar unos pocos, unos cuantos, como en "el Parany".

Ellos están presentes, en la comida con hermandad, alegría e ilusión, porque nos dieron su vida desempeñado con ánimo, su afición. Se les recuerda a todos en la misa: Batiste el sucrer, Paco el gordo, Pina, Julio Bort Costodio, Moreno, Vicente la Quera y el Sort tuvieron su largo viaje, con demasiada prisa y ahora forman otra larga proce-

sión, pero quedan unos cuantos veteranos reunidos: los migueles, para cenar, El chulo, Mosquerí, Borrás y Vaquer hermanos, todos con ganas de bailar.

Tras la cena, música, fiesta y algarabía, unos hablan de pistones o palieres otros de válvulas, cables o de la carrocería, los demás de "potencia" o de mujeres; cuidadoso, nuestro Patrón... San Cristóbal vigila desde lo alto, muy atento para que mañana no vaya mal y podamos ganar nuestro sustento.

¡¡¡Tanto tienes, tanto vales!!!

Nos repite el amigo Alberto Sales mientras se contornea, Jordi el Plorón todos juntos en armonía se despiden de su Patrón al amanecer de nuevo día para cargar de nuevo... el camión.



A la izquierda el altar y a la derecha los bonitos arcos del lavadero de la "Font de Company, recientemente restaurada.



En primer término Nuria Montañés y Miguel Vaquer, mayores de San Cristóbal este año, presidiendo la misa.



Presenciando la bendición de los vehículos.



Los asistentes siguieron con atención la misa de campaña celebrada por don Juan Molins.